

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 3 BANYUPUTIH
Kelas/Semester : IV/ 2
Tema : Indah nya Keragaman di Negeriku
Sub Tema : Keragaman Suku Bangsa dan Agama di Negeriku
Pembelajaran ke : 6
Alokasi Waktu : 3 JP (3 x 35 Menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca teks, siswa mampu menyebutkan kata sulit, gagasan pokok dalam setiap paragraf, dan informasi baru dalam buku teks bacaan dengan benar
2. Setelah mendengar lagu daerah yang dinyanyikan oleh Guru, siswa mampu menceritakan isi dari lagu tersebut di depan kelas dengan rasa percaya diri
3. Setelah mencermati notasi lagu, siswa mampu menyanyikan lagu sesuai dengan nada dan tempo lagu tersebut dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa berdoa bersama dipimpin ketua kelas2. Guru melakukan absensi kelas3. Guru bertanya pada siswa tentang asal usul daerah masing-masing4. Guru mengaitkan ke materi pembelajaran dan menyebutkan tujuan pembelajaran	10 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa diminta untuk mencermati teks bacaan tentang karnaval di Situbondo2. Secara mandiri siswa menemukan kata sulit, gagasan pokok dalam setiap paragraph, dan informasi baru dalam teks bacaan tentang karnaval di Situbondo3. Masing-masing siswa mempresentasikan hasil kerjanya4. Guru memberikan penguatan terhadap jawaban siswa5. Guru menjelaskan kepada siswa bahwa bahasa	80 Menit

	<p>daerah juga bisa dipelajari dari berbagai lagu daerah</p> <p>6. Siswa bersama Guru secara bergantian tebak lagu daerah</p> <p>7. Siswa secara bergantian menceritakan isi lagu daerah yang dikenalnya.</p> <p>8. Siswa mengamati tabel lagu daerah di Indonesia yang ada dalam teks</p> <p>9. Guru meminta beberapa siswa menyanyikan lagu daerah yang dikenal secara bergantian</p> <p>10. Siswa mencermati notasi lagu "Tanduk Majeng"</p>	
Kegiatan Akhir	<p>1. Siswa bersama Guru melakukan refleksi, hasil yang diharapkan sikap cermat dan teliti dalam menuliskan gagasan pokok dalam paragraph serta informasi baru dalam teks dan ketrampilan menyanyi sesuai dengan tempo dan tinggi rendahnya nada</p> <p>2. Dengan bimbingan guru, siswa menarik kesimpulan</p> <p>3. Mengakhiri pembelajaran dengan doa</p>	15 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Bentuk Penilaian : Kinerja

Instrumen Penilaian : Rubrik

Bahasa Indonesia KD3.7 dan 4.7

Seni Budaya dan Prakarya 3.2 dan 4.2

Menyanyikan lagu "Tanduk Majeng"

Rubrik Praktik menyanyikan lagu

Aspek	4	3	2	1
Kesesuaian nada dengan notasi pada lagu	Dari awal hingga akhir lagu dinyanyikan sesuai dengan notasi	Ada banyak kesesuaian dengan notasi pada lagu	Ada sedikit kesesuaian dengan notasi pada lagu	Tidak ada kesesuaian sama sekali dengan notasi pada lagu
Ketepatan tempo lagu dari awal hingga akhir	Lagu dinyanyikan sesuai tempo dari awal hingga akhir	Ada satu kali kesalahan tempo lagu yang dinyanyikan	Ada dua kali kesalahan tempo pada lagu yang dinyanyikan	Ada tiga kali kesalahan tempo pada lagu yang dinyanyikan
Kesesuaian	Syair lagu	Ada satu syair	Ada beberapa	Ada banyak

dengan syair lagu	dapat dilantunkan dengan sempurna dari awal hingga akhir	yang tidak dapat dinyanyikan	syair yang tidak dapat dinyanyikan	syair yang tidak dapat dinyanyikan
Percaya diri saat tampil bernyanyi	Badan berdiri tegak,rileks, pandangan menyapu seluruh penonton, suara terdengar jelas	Badan berdiri tegak,tetapi tegang pandangan hanya ke satu arah suara terdengar jelas	Posisi tubuh tidak tegak, pandangan ke satu arah, suara kurang jelas	Posisi tubuh tidak tegak, pandangan menunduk suara lirih

LAMPIRAN

MATERI :

1.MENEMUKAN KATA KATA SULIT DAN GAGASAN POKOK DALAM SETIAP PARAGRAF

2. LAGU DENGAN NADA DAN TEMPO

TEKS BACAAN

JATIM SPECTA NIGHT CARNIVAL 2019 DI KABUPATEN SITUBONDO

Tahun 2019 merupakan tahun kunjungan wisata bagi Kabupaten Situbondo, selain itu pada tahun itu Situbondo berkesempatan menjadi tuan rumah dalam pagelaran budaya Jatim Specta Night Carnival ke-6 yang sukses dilaksanakan Sabtu malam, 19/10/2019 kemarin. Pawai yang diarak dari alun-alun Kabupaten Situbondo menuju Taman Makam Pahlawan tersebut berjalan lancar dan meriah atas dukungan dan antusiasme masyarakat Situbondo dan sekitarnya yang datang berbondong-bondong untuk menyaksikan pawai yang diikuti berbagai Kabupaten di Jawa Timur.

Pawai ini merupakan upaya untuk mengedukasi bagi masyarakat dengan harapan dapat meneguhkan kesadaran masyarakat tentang keragaman budaya dan suku bangsa. Keragaman tersebut terlihat dari kostum,atribut, dan lambang yang dikenakan para peserta pawai.

Wakil Gubernur Jawa Timur Dr. H.Emil Elistianto Dardak, M. Sc. Mengemukakan dalam sambutannya bahwa, "Acara ini dilaksanakan, guna memperkenalkan budaya antar Kabupaten di Jawa Timur serta mempersatukan budaya budaya yang beragam dan juga memperkenalkan Kabupaten Situbondo dan mengharapkan agar perbedaan budaya menjadi kekuatan bangsa. Sikap saling menerima, menghormati, dan bekerja sama terus dikembangkan.

(Sumber Kominfo Pemerintah Kabupaten Situbondo)

TANDUK MAJENG

Do = C
Style Rhumba

Jawa Timur

Nya po-te-wak la je re e ta nga le
men teng-guh-de ri om bed-pa je le na

Reng ma-jeng-tan to na la pa de mo le
Ma seh-be-nyak o ang-guh-le o leh na

O mena jelung o dik na o o rang ma jeng an

A ben tai ombak sapak a ngin salan ja ngan o

le o lang para o mo alla jere ol le o lang alla je

reke madu ra o le ol lang para o na alla jere o

le ol lang para o na alla je re

Ka bi lang-sa la ko ban da nya ba na

SeniBudayaku.com

Situbondo, 9 November 2021

Peserta Simulator

TITIN ANDAYANINGRUM, S.Pd.SD

NIP 197009041993042002